

Ada Pembangunan U-Ditch di Jalan Padat Karya Sukamulya, H. Ubaedillah: Ini Sangat Bermanfaat

Suhendi - TANGERANG.JURNALNASIONAL.CO.ID

Aug 9, 2023 - 15:58



TANGERANG - Pemerintah Kelurahan Sukamulya Kecamatan Cikupa Kabupaten Tangerang melakukan pembangunan Pemeliharaan Saluran Air dengan metode U-Ditch di Jalan Padat Karya Rt 001/001. Rabu (9/8)

U-Ditch bertujuan membantu saluran pengairan dengan menyalurkan air tanah dan menyerap air hujan agar tidak terdapat genangan di permukaan. Akibatnya,

Jalan padat karya yang selalu ramai menjadi lalu lalang kendaraan roda empat atau roda dua akan terlihat rapih dan terkesan lebar.

Hal ini disampaikan oleh Haji Ubaedillah selaku Tokoh Masyarakat dan Juga Ketua LPM Kelurahan Sukamulya, saat dikonfirmasi Ketua LPM Kelurahan Sukamulya ini di Rumahnya yang kebetulan di lewati proyek pemasangan U-ditch ini mengatakan dengan adanya proyek pengerjaan ini sangat memberi dampak yang positif dan dirasakan oleh masyarakat terutama rumah dan toko toko yang dilewati proyek ini.

"Sangat bermanfaat dan terkesan setelah selesai pengerjaan jalan terlihat lebih lebar, bagaimana tidak Jalan padat karya ini jika sudah menjelang keluarnya karyawan atau masuknya karyawan pabrik akan terlihat padat, saat berpapasan dengan mobil akan sangat sulit, Alhamdulillah dengan adanya U-ditch ini setidaknya bisa mengurangi kemacetan, kendaraan yang lewat berpapasan bisa sedikit menepi," papar Haji Ubed, yang akrab disapa.

Saat meninjau lokasi, awak media melihat memang jalan ini sangat padat ketika jam kerja, baik pagi maupun sore dimana para penjemput yang menggunakan U-ditch untuk memarkir kendaraannya bisa sedikit menepi tidak lagi di bahu jalan.

" Area Jalan ini sangat padat, tadinya kan ini Got yang tidak tertutup, sehingga kendaraan banyak yang parkir di area jalan ini, sehingga tiap pagi dan sore selalu macet," lanjut H. Ubed.

Saat awak media sedang mengawasi Area U-ditch Hj Rita Wulan Sari.SKM.,M.,Si. Selaku Lurah Sukamulya sedang berada dilokasi didampingi Kasi Trantib Irbarsyah Satria Siswara.SE. Kasi Pemberdayaan Masyarakat Maman Firmansyah S.E. dan Ketua LPM.H.Ubaedilah.

Lurah Hj Rita Wulan mengatakan aspirasi warga agar area padat kendaraan ini yang lokasinya tak jauh dari Jalan Raya serang dan menjadi pintu masuk para pekerja di PT. Chingluh Indonesia yang menurut Masyarakat selalu macet ditambah menjadi tempat menunggu para masyarakat yang kebetulan anak atau istrinya bekerja di perusahaan Sepatu, mereka menunggunya di area ini," jelas Lurah Hj. Rita.

Lebih jelas, Lurah Hj Rita menjelaskan bahwa dengan adanya U-ditch ini bisa sangat membantu mengurangi mengecilnya area lalu lintas akibat kepadatan termasuk saat saat jam kerja dan pulang kerja.

"Keinginan warga Alhamdulillah sudah terpenuhi, mudah mudahan kedepannya jalan dan air jika turun hujan tidak tumpah ke ruas jalan dan bisa mengalir sampai jauh," ujar Hj. Rita.

Saat dikonfirmasi terkait pemberitaan salah satu media yang menyatakan bahwa pengerjaan U-ditch ini asal asalan, Lurah Hj. Rita meninjau lokasi langsung dan mengatakan bahwa pekerjaan ini rapih menyoroti hasil pelaksanaan salah satu bukti yang nyata bisa disaksikan kegiatan pemasangan U-ditch adalah antara bibir U-Ditch dengan jalan sama rata, dan papan proyek pun terpasang rapih.

"Saya sudah memerintahkan kepada pelaksana kegiatan jika ada kesalahan dan kurang rapih segera perbaiki, dan hal hal tidak sesuai aturan bisa segera

dipenuhi," tutup Lurah Hj Rita, saat dilokasi Proyek. (***)